Brasil: Jueza que condenó a Lula admite copia de sentencia de Moro



Brasilia, 14 may (RHC) La jueza Gabriela Hardt, quien condenó a Luiz Inácio Lula da Silva por corrupción, admitió que escribió su sentencia usando como modelo la decisión del cuestionado exjuez, Sergio Moro, también contra el expresidente, denuncia hoy el portal Brasil247.

Ante tal confesión, citada por el sitio de noticias UOL, la defensa de Lula presentó una reclamación en el Supremo Tribunal Federal (STF) e informó que el uso de texto de Moro en la sentencia de Hardt comprobaría que el exmandatario no está siendo propiamente juzgado.

La magistrada federal reconoció como práctica habitual de trabajo redactar una sentecia tomando como modelo la que más se le acerca, y agregó que comenzar de cero sería doble trabajo.

Confirmó que, en el caso de Lula, el veredicto más parecido disponible en el sistema era el de Moro, actual ministro de Justicia, quien condenó al exgobernante por supuestos actos de corrupción en el caso del apartamento triplex de Guarujá.

Reconoció que antes de comenzar a escribir la sentencia contra Lula fue advertida por amigos que su defensa habría contratado a un experto para analizar su decisión.

Al respecto, la defensa del exdirigente obrero divulgó el parecer del experto Celso Mauro Ribeiro Del Picchia, miembro emérito de la Asociación de Peritos Judiciales del Estado de Sao Paulo y de la Asociación Brasileña de Criminalística.

Ribeiro Del Picchia definió que existe certeza técnica de que la sentencia fue superpuesta al archivo de texto del primer dictamen, "ante las múltiples y extremadamente singulares coincidencias terminológicas".

Desde el 7 de abril de 2018, Lula permanece en prisión por supuestamente haber recibido un lujoso apartamento triplex en la ciudad de Guarujá, en el litoral de Sao Paulo, de la constructora OAS, a cambio de favorecer a la compañía en contratos con la petrolera estatal Petrobras.

En febrero recibió otra condena por las reparaciones que las constructoras OAS y Odebrecht hicieron en una propiedad rural atribuida al exjefe de Estado en Atibaia, Sao Paulo, como pago a sus favores políticos.

Ante las acusaciones, el fundador del Partido de los Trabajadores insiste en que resulta víctima de una verdadera persecución política y que luchará hasta el final por su dignidad.(Fuente: <u>PL</u>)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190667-brasil-jueza-que-condeno-a-lula-admite-copia-desentencia-de-moro



Radio Habana Cuba